

Ciudad de México, miércoles 21 de junio de 2023

MÓNICA NARANJO REGRESA AL AUDITORIO NACIONAL CON UN SOLD OUT DE SU GIRA MIMÉTIKA

- La cantante, compositora, productora y conductora española ofrecerá su cuarto concierto en el recinto este 23 de junio
- Hará un recorrido por sus éxitos de 30 años de carrera, incluido su más reciente álbum que da nombre a este tour

La cantante, compositora, productora y conductora **Mónica Naranjo**, figura multifacética del pop hispano, regresa a México para presentar su cuarto concierto *sold out* en el **Auditorio Nacional** este 23 de junio, en el que interpretará sus éxitos de tres décadas de trayectoria musical, así como material de su más reciente álbum *Mimétika* (2022), que da nombre a su actual gira internacional.

En agosto de 2022 la cantautora originaria de Figueras, España, anunció en redes sociales la conclusión de su anterior gira, *Puro Minage*. Posteriormente confirmó que tras una pausa regresaría a los escenarios con el nuevo espectáculo *Mimétika Tour*, que comenzó en diciembre pasado con un concierto en Santiago de Chile y este año llegará también a 11 ciudades de su país natal y tres de México: Guadalajara, Mérida y concluirá en CDMX.

El espectáculo ofrece, mediante pantallas y gráficos que semejan un caleidoscopio, un recorrido por la cabeza de Mónica Naranjo, quien se ha establecido como una de las artistas más innovadoras y transgresoras de habla hispana, debido a su privilegiada voz, sus letras y su capacidad para experimentar con distintos géneros, desde lo clásico con música de piano y orquesta sinfónica, hasta lo contemporáneo con pop, rock y electrónica.

El repertorio estará integrado por las canciones más escuchadas desde los inicios de su carrera, como *El amor coloca*, *Sola*, *Óyeme*, *Sólo se vive una vez*, *Desátame*, *Empiezo a recordarte*, *Sobreviviré* y *Chicas malas*, además de material de su octava producción original *Mimétika* (2022), de la cual se desprenden 11 temas, entre ellos, los sencillos *Lágrimas de un ángel*, *Ey!* con Enrique Bunbury y *Polvo vacío* con Mastodonte.

El álbum *Mimétika* representó el regreso de Mónica Naranjo a los estudios de grabación después de seis años de ausencia, en los que realizó múltiples proyectos televisivos y tres giras internacionales. Este nuevo disco es descrito por la cantante como "la mezcla de muchas Mónicas, de toda la experiencia a lo largo de 30 años en la industria. Con todo eso hemos hecho un cóctel y os hemos dado la bienvenida a mi cabeza".

Mónica Naranjo incursionó en la escena musical con su primer álbum homónimo en 1994, encabezado por los sencillos *El amor coloca*, *Sola*, *Sólo se vive una vez* y *Óyeme*, que la llevaron a ganar gran popularidad en países de habla hispana. Su segundo disco, *Palabra de mujer* (1997), repitió el éxito de su antecesor con los temas *Desátame*, *Empiezo a recordarte* y *Pantera en libertad*.

Su tercer disco, *Minage* (2000), consistió en un homenaje a la diva italiana Mina Mazzini, considerada una de las grandes intérpretes musicales del siglo XX, con sencillos como *Sobreviviré* y *Enamorada*. Sus siguientes títulos, *Chicas malas* (2001), *Bad Girls* (2002), *Tarántula* (2008) y *Lubna* (2016) conforman una discografía que también incluye varias recopilaciones y materiales grabados en directo.

Entre los artistas con los que ha colaborado destacan las voces de Luciano Pavarotti (*Agnus Dei*), Raphael (*Ámame o déjame*), Rocío Jurado (*Punto de partida*) y Gloria Trevi (*Grande*). En mayo pasado lanzó su versión del tema *Si tú no vuelves* de Miguel Bosé, que interpretó en el programa televisivo *Cover Night*, del cual ambos forman parte, como miembros del jurado.

Mónica Naranjo se presentó por primera vez en el Auditorio Nacional en 2010, con *Adagio Tour*. Una década después regresó con *Renaissance Tour*, para celebrar 25 años de trayectoria musical. Su tercera presentación formó parte de la gira *Puro Minage* (2022) y fue la oportunidad excepcional para disfrutar de su talento como cantante, con un concierto a voz y piano.

Mónica Naranjo presentará *Mimétika Tour* este viernes 23 de junio a las 20:00 horas en el Auditorio Nacional (Reforma 50, Bosque de Chapultepec). Boletos agotados.



Página de la Coordinación de Prensa www.auditorio.com.mx/prensa